

St. Martin auch im Haus des Kindes



Ebenso wie die katholische Kirche feierte auch das Haus des Kindes die Geschichte des heiligen St. Martin. Auf dem Vorplatz der Mandelgrabenschule versammelte man sich, wo die Geschichte von St. Martin vorgelesen wurde. Anschließend zog man unter großer Beteiligung durch die Straßen im Mandelgraben, wo auch hier das Dorf in hellem Licht erstrahlte, voran St. Martin hoch zu Ross. Danach traf man sich mit Glühwein und Brezeln zum gemeinsamen Singen am Lagerfeuer beim Haus des Kindes, um bei Glühwein und Brezeln den Abend ausklingen zu lassen.

*(Amtsblatt vom 15. November 2012)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*